



Antwort zur Anfrage Nr. 1757/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend
Farb-Verschmutzungen des Bodenbelags (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Nein, der Verwaltung sind diese Verschmutzungen bisher nicht bekannt.

Zu 2.

Die Verwaltung hat keine Kenntnis darüber, wie die genannten Verschmutzungen entstanden sein könnten. Dass Markierungsarbeiten die Ursache sein könnten, ist auszuschließen.

Zu 3.

Von der Verwaltung sind keine Maßnahmen vorgesehen.

Durch die Benutzung dieser Flächen und die damit einhergehende Abnutzung und Abreibung wird die Farbe abgetragen.

Mainz, 13.10.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete